

Communiqué de presse



Tours, le 14 mai 2019

Escroquerie téléphonique

Depuis quelques semaines, les habitants du département d'Indre-et-Loire reçoivent des appels téléphoniques à leur domicile pour leur proposer des travaux de rénovation énergétique et particulièrement d'isolation à 1 euro. L'opérateur/démarcheur se fait passer pour un professionnel du Conseil départemental (souvent un certain André).

Le Département appelle donc les habitants à la plus grande prudence et rappelle qu'il n'organise, ni n'autorise de démarchage chez les particuliers à des fins commerciales.

Contact presse

Anaïs Béchu – abechu@departement-touraine.fr

06.30.80.15.06 – 02.47.31.49.47